



学校だより

令和7年11月28日

第9号

東京都立田園調布特別支援学校
大田区田園調布5-43-6
電話 3721-6861

URL: <https://denenchofu-sh.metro.ed.jp/>

さまざま
様々な経験をとおして

副校長 鈴木泉子

来週からは暦も「師走」となり、令和7年も残すところあと1か月となります。4月には淡い桃色の花を咲かせていた桜の木々も、今では落ち葉が根元に集まり、季節の移ろいを感じます。最近では、ブレザーの上にコートを羽織ったり、手袋やマフラーを身に付けたりする生徒も増えてきました。

11月10日(月)～12日(水)には授業参観を行いました。その中で今年度、1年生を対象に保護者参加型の「マイタイムラインセミナー」を実施しました。東京都防災アプリを活用し避難計画を作成したりVRによる風水害体験したりするなど、実践的な学びの機会となりました。また、2、3年生は、昨年度に引き続き、FC東京によりサッカー指導や作業班による玄関販売など、通常の授業とは異なる活動の様子も御覧いただきました。

また、11月26日(水)から本日まで、2年生が大阪方面へ修学旅行に出かけました。事前学習を重ねた成果もあり、生徒一人一人が集団行動を意識し、時間を守って行動する姿が見られ、実りの多い3日間となりました。1年生のときに移動教室、そして今回の修学旅行と、宿泊を伴う学習をとおして、生徒たちは集団で長い時間生活する経験を積んできました。友達と協力しながら事前学習や課題に取り組むことは、学校教育の大きな力でもあり、これからも、仲間とともに成長できる学校を目指してまいります。荷物の準備や東京駅までの送迎など、保護者の皆様の御協力に心より感謝申し上げます。

さらに11月4日に開催された東京都特別支援学校・特別支援学級設置学校総合体育大会サッカー大会では、運動部の生徒たちは最後まで自分の力を出し切り、エンジョイカテゴリーの部で優勝を果たしました。

これからも学校内外でのさまざまな体験をとおして、生徒たちがより強く、たくましく成長していく姿を期待しています。保護者の皆様にも、引き続き生徒たちの成長を見守つていただけたら幸いです。